

PEMANFAATAN LOKAL WISDOM SEBAGAI PENGEMBANGAN MATERI PERKULIAHAN PEMBELAJARAN SENI MAHASISWA PG PAUD UNY DAN UDN

Oleh: Joko Pamungkas, Marsini, Sujarwo. Bayu Purwo Adhi, Kasyfa Lelga Mayla Hilda, Ernanda Buana, Frenah Putri Khoiriyah, Septika Cahya Rahmawati, Ad Dieni Maulana Rizka

ABSTRAK

Kerja sama merupakan aspek yang sangat penting bagi pengembangan sebuah lembaga tidak terkecuali bagi Fakultas Ilmu Pendidikan dan Psikologi (FIPP) Universitas Negeri Yogyakarta. Berbagai kerja sama yang sudah terjalin antara FIPP UNY dengan lembaga-lembaga mitra tersebut namun demikian belum berjalan maksimal karena belum direalisasikan kerja sama tersebut dalam bentuk kegiatan bersama yang melibatkan para mitra. Persoalan realisasi kerja sama yang belum maksimal ini menjadi persoalan penting mengingat kerja sama merupakan salah satu poin penting yang ditekankan dalam Rencana Strategis Universitas Negeri Yogyakarta 2020-2025. Tujuan utama dari penelitian ini adalah mengakselerasi aktualisasi kerja sama multiaksi antara FIPP UNY dengan lembaga mitra. Berkaitan dengan Rencana Strategis Penelitian Universitas Negeri Yogyakarta, penelitian ini merupakan salah satu upaya untuk mewujudkan Sasaran Strategis "Peningkatan Kualitas Tata Pamong, Tata Kelola, Layanan, dan Kerja Sama" dalam bentuk arah kebijakan untuk meningkatkan reputasi akademik. Aktualisasi kerja sama multiaksi tersebut akan dilakukan dengan mensinergikan beberapa program unggulan Merdeka Belajar Kampus Merdeka, antara lain kegiatan magang bersertifikat, pertukaran mahasiswa merdeka, kampus mengajar, dan studi proyek independen bersertifikat. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif untuk menggali dan menghimpun data mengenai kemitraan FIPP UNY dengan Perguruan Tinggi lain dalam skala nasional. Penelitian akan dilaksanakan selama satu tahun (1 tahapan). Populasi penelitian yaitu Perguruan Tinggi Mitra FIPP UNY. Penelitian ini menargetkan luaran berupa artikel *submitted* di jurnal nasional terakreditasi Sinta dan monograf.

Kata Kunci: *kerja sama, strategi, aktualisasi*